



## **Neue Räume für noch mehr Kreativität bei der Internetagentur Becklyn**

*Webagentur Becklyn wächst und zieht um*

Becklyn wächst, und so war es nur eine Frage der Zeit, bis die beiden Geschäftsführer und Gründer der Internetagentur, Marco Puclin und Florian Schwarzbeck, sich nach einer neuen Location für sich und ihr Team umschauen mussten. Die neuen Agentur-Räume bieten das ideale Umfeld. Hell und lichtdurchflutet, mit viel Platz und der Möglichkeit, noch mehr Arbeitsplätze als bisher einrichten zu können.

"Das neue Büro ist ein echter Glücksgriff für uns", betont Florian Schwarzbeck. "Hier können wir unseren kreativen Ideen und dem immer größer werdenden Kreis an Kunden gerecht werden und unsere Projekte erfolgreich umsetzen. Die Räume sind luftig und es wird Spaß machen, hier mit den anderen zusammenzuarbeiten."

Das Team von Becklyn setzt sich aus Web-Experten, Strategen, Denkern und Entwicklern zusammen, die ihre Passion für digitale Medien zur Berufung gemacht haben. Seit mehr als sechs Jahren gestaltet und prägt die Webagentur den Internet-Markt im Wirtschaftszentrum Stuttgart.

Zahlreiche namhafte, lokale und überregionale Unternehmen aus unterschiedlichen Branchen von Architektur bis Fashion und Industrie gehören zum Kundenstamm der Internetagentur. Neben der Konzeption und Kreation von Webseiten gehören auch das Webhosting, die Entwicklung von Facebook-Apps, IT-Services und das Internet-Marketing zum Service-Angebot der Online-Experten.

Die kompetente und erfahrungsreiche Projektanalyse und Beratung steht für die beiden Geschäftsführer an erster Stelle und macht einen großen Teil der Arbeit aus. Denn der erste Eindruck eines Unternehmens zählt: die Webseite oder Landingpage ist die digitale Visitenkarte einer Firma. Sie ist Service- und Kommunikationsplattform für zukünftige Kunden.

Die flexiblen Experten von Becklyn beraten und gestalten mit Leidenschaft Webseiten, die unmittelbar ansprechen und überzeugen ... <http://www.becklyn.com>

### **Pressekontakt**

Becklyn GmbH - Internetagentur Stuttgart

Herr Florian Schwarzbeck  
Osterholzallee 76  
71636 Ludwigsburg

[becklyn.com](http://becklyn.com)  
[hello@becklyn.com](mailto:hello@becklyn.com)

### **Firmenkontakt**

Becklyn GmbH - Internetagentur Stuttgart

Herr Florian Schwarzbeck  
Osterholzallee 76  
71636 Ludwigsburg

[becklyn.com](http://becklyn.com)  
[hello@becklyn.com](mailto:hello@becklyn.com)

Becklyn Interactive ist eine Internetagentur für Stuttgart und Umgebung, die ihre Leidenschaft für digitale Medien zur Berufung gemacht hat. Seit vielen Jahren begeistert das Becklyn Internetagentur-Team Firmen-Inhaber und Marketing-Verantwortliche großer und mittelständischer Unternehmen mit einem hohen Verständnis für den Zusammenhang zwischen klassischen und digitalen Medien.

## BECKLYN INTERACTIVE

---

99% ALLER  
JEMALS BETREUTEN  
KUNDEN ARBEITEN  
BIS HEUTE  
MIT UNS